



## CARTA VIRTUAL № 293 – 10 DE OCTUBRE DE 2015

### NUEVO CODIGO DE ETICA MÉDICA

Anuncian desde hace un tiempo, al parecer con tres veces más articulado que el vigente, sin contar la parte de disposiciones generales, con su objeto, orientación, principios generales etc. (94 artículos. Ley 23 de 198, actual) y como suele decirse "se ha venido trabajando" en ello. Entre tanto se debate, por los políticos, no por los médicos, quienes como siempre harán las modificaciones e introducirán los micos del caso, la Academia Nacional de Medicina recuerda: "No es lícito ante las normas de Ética profesional, recibir y mucho menos solicitar prebendas (especialmente computadores, viajes, etc.) de las compañías farmacéuticas a cambio de recetar determinados medicamentos", pues como dice el Dr. Alfonso Sánchez Medina, "es evidente que cualquier prebenda que un médico recibe de una compañía, lo va a disponer favorablemente, en forma consciente o inconsciente, hacia esa compañía o hacia tal o cual medicamento. De ahí la necesidad que el médico se rija por un código de ética muy estricto."

### REFORMAS

Es lo que suele traer cada nuevo periodo presidencial y lógicamente siempre pensamos en la tributaria pues es la que más nos afecta y beneficia solo a unos pocos y que ahora justifican con el economista de moda, Piketty. No es que se piense negativamente sobre el uso que se da a los impuestos sino que se recuerda la realidad hasta ahora. Por eso extractamos estas frases de un exminis-

tro de hacienda- Rudolf Hommes en su columna de PORTAFOLIO- Agosto 4 de 2014.

### LA OTRA CARA DE LOS IMPUESTOS.

"Están preparando nuevos impuestos para los ricos, sustentados en la evidente necesidad de mejorar la distribución de ingresos y bajando" en ello. Entre tanto se debate, por moderar la excesiva concentración de riqueza al más alto nivel. Pero nadie habla de la forma como se invierten los impuestos"

"Están peleándose a mordiscos los ministros que tienen recursos y dan contratos, no para mejorar la productividad y calidad de vida de los ciudadanos, sino para armar sus propios carteles de contratación.

"Salud también lo quieren, no porque les preocupa la salud de los colombianos, sino para nombrar un superintendente de salud venal, o para apropiarse de los recursos del sistema que quedaron centralizados en la última ley"

"Para financiar todas estas sinvergüencerías no tiene sentido recaudar impuestos".

### SABIA USTED

Que el 1 de Octubre se celebró el Día internacional de las personas mayores de edad?.

**Llegó la hora del Congreso de Medicina General y Social de ASMEDAS Antioquia**  
comunicaciones@asmedasantioquia.org

